La Croix Rouge alerte sur les dangers pour la paix en Colombie



Bogota, 10 mars, (RHC).- Le Comité International de la Croix Rouge a mis en garde sur la persistance de groupes paramilitaires en Colombie et sur la continuité du conflit armé avec l'ALN, l'Armée de Libération Nationale et cela malgré l'accord de paix passé entre le gouvernement et la principale force de guérilla dans ce pays, les FARC-AP.

Dans son rapport annuel sur les défis à relever en matière humanitaire, la Croix Rouge signale parmi les dangers actuels la présence des groupes armés irréguliers dans ce pays.

https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/123892-la-croix-rouge-alerte-sur-les-dangers-pour-la-paix-en-colombie



Radio Habana Cuba